

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

EXITOS EN LEBRIJA Y ALHAURIN DE LA TORRE

- Noticias -



Publicado el Martes 31 de mayo de 2011

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Nuestras niñas obtienen varias medallas en estos torneos

Durante el fin de semana pasado nuestro club participó en dos eventos deportivos celebrados en lugares tan distantes como Lebrija y Alhaurín de la Torre (Málaga), pero con una característica común: los triunfos conseguidos por nuestras deportistas.

El sábado, 28 de mayo, se trasladaron bien temprano hasta la localidad malagueña de Alhaurín de la Torre, cuatro pequeñas para participar en las categorías benjamín, infantil y junior, y competir con diferentes clubes de toda la Comunidad Andaluza. La primera en participar fue Nuria Esteban, la más pequeña de la expedición, con un ejercicio de manos libres ejecutado con mucha elegancia, y que aunque no le valió para subir al pódium seguramente sí le sirvió para coger experiencia y tablas en los difíciles tapices andaluces. Posteriormente, tres gimnastas que la semana pasada se clasificaron para los Campeonatos de España de equipos, salieron al tapiz para iniciar su competición, alzándose Cristina Repiso con la medalla de plata en cuerda; Agueda Morales consiguió la primera posición y medalla de oro en aro y Marta Pecero, medalla de oro en mazas. Las tres con sus ejercicios les sirvió para llevarse el aplauso incondicional del público asistente.

Por otro lado, el domingo 29, y en una calurosa mañana en la Caseta Municipal de la vecina localidad de Lebrija, se celebró el torneo que lleva su nombre, y donde la "pillina" del Club Dos Hermanas, Aitana Pérez, logra poner los bellos de punta con un ejercicio tan elegante y simpático obteniendo por ello un merecidísimo tercer puesto; no hay que olvidar que esta es la categoría más reñida en todas las competiciones que venimos observando. Las benjamines vienen pisando fuerte. Su compañera, Belen Ortega, consigue la plata en un ejercicio de pelota que hace seguir sus rodamientos con palmas, ¡qué energía! El calor se hacía ya notar, cuando nuestra Diana Antyhukova acelera nuestros corazones con una magnífica cuerda, consiguiendo un segundo lugar y medalla de plata. Como broche final, Lola Blasco, a golpe de palmas flamencas y una sonrisa gitana luce un brillante ejercicio de cinta. Sin apenas descanso, esta infantil vuelve a lucirse con magnífico ejercicio de pelota obteniendo en este último la segunda posición.

¡Bravo nazarenas!

